

## PRESIDENTE LAGOS: ESTE AÑO LA META ES TENER MÁS CRECIMIENTO Y MENOS DESEMPLEO QUE EL 2001

Luego de una reunión con el equipo económico, el Mandatario explicó que existe coincidencia de que la economía mundial se va a recuperar hacia final de año, por lo que ahora Chile debe adelantarse y "acelerar el crecimiento y la creación de puestos de trabajo".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto al Ministro de Hacienda, Nicolás Eyzaguirre, se reunió esta mañana con las principales autoridades del área económica. Al término de la cita, el Mandatario señaló que "lo que hicimos hoy día y los análisis que vamos a seguir haciendo en los días futuros con las autoridades económicas, apuntan a que podamos tener más crecimiento el 2002 que el 2001 y menos desempleo el 2002 que el 2001".

En este sentido, explicó que existe coincidencia entre los distintos analistas que la economía mundial va a demostrar un despegue a partir del segundo semestre de este año o primer trimestre del 2003. "Lo que estamos buscando es en qué medida nos adelantamos y aceleramos el crecimiento económico y la creación de puestos de trabajo", dijo.

Al encuentro, realizado en La Moneda, también asistieron el ministro Secretario General de Gobierno, Heraldo Muñoz; el ministro del Trabajo, Ricardo Solari; y el ministro de Minería, Alfonso Dulanto. Además, estuvieron presentes los subsecretarios de Hacienda, María Eugenia Wagner; Trabajo, Yerko Ljubetic; Previsión Social, María Ariadna Hornkhol; Minería, Jacqueline Saintard, y el director de Presupuesto, Mario Marcel.

El Jefe de Estado informó que "lo que hemos hecho es una revisión de los elementos nuevos que hay desde el punto de vista de la economía internacional. Los elementos positivos -otros no tanto- y cómo estos van a afectar a la economía chilena". Agregó además que se analizaron los indicadores locales y se estudiaron "medidas para hacer un gran esfuerzo para poder crecer más y tener menos desempleo el 2002 que el 2001", puntualizó.

En este sentido, el Mandatario indicó que "este es un esfuerzo que tenemos que hacer todos los chilenos. Tenemos una agenda pro crecimiento y una batería de instrumentos que se están analizando para poder asegurar este propósito que nos parece fundamental". También afirmó que "si somos capaces de hacerlo, estamos en condiciones de mirar con relativo optimismo lo que nos va a ocurrir de aquí hacia los años siguientes".

Posteriormente, el Presidente Lagos, junto a la Ministra de Relaciones Exteriores, Soledad Alvear, se reunió con el comisario de comercio de la Comisión Europea, Pascal Lamy, quien se encuentra en nuestro país para participar en la IX ronda de negociaciones del acuerdo de asociación política y económica de Chile con Europa.